

## **Hundehütte statt Schreibtisch: Auftakt für die DPD Helfertage im Tierheim Aschaffenburg**

- **Mitarbeiter des Paketdiensts unterstützen das Tierheim im Rahmen der „DPD Initiative für Menschen in Aschaffenburg“**
- **Bei neun DPD Helfertagen im Jahr 2013 packen rund neunzig Mitarbeiter freiwillig mit an**

**Aschaffenburg, 17. Juli 2013 – Im dritten Jahr in Folge unterstützen tatkräftige Mitarbeiter des internationalen Paket- und Expressdiensts DPD das Aschaffener Tierheim. Gemeinsam brachten die Mitarbeiter die Unterkünfte der Tiere sowie die Außenanlagen auf Vordermann. Die Aktion bildete den Auftakt für die insgesamt neun „DPD Helfertage“ im Jahr 2013. Die freiwilligen Arbeitseinsätze sind Teil der „DPD Initiative für Menschen in Aschaffenburg“, mit denen das Unternehmen seit vier Jahren soziale Projekte am Standort der Unternehmenszentrale unterstützt.**

„Ich freue mich sehr darüber, dass in diesem Jahr mehr als 90 Mitarbeiter mit anpacken“, sagt DPD Geschäftsführer Arnold Schroven. „Gemeinsam übernehmen wir damit gesellschaftliche Verantwortung und unterstützen die vielen Menschen in Aschaffenburg, die sich ehrenamtlich für eine gute Sache einsetzen.“

Bis zum Jahresende engagieren sich die DPD Mitarbeiter für insgesamt neun soziale Projekte in Aschaffenburg. Die Tätigkeiten reichen von handwerklichen Arbeiten in gemeinnützigen Einrichtungen bis hin zur Mithilfe bei Veranstaltungen. Zusätzlich zu den Helfertagen stellt die „DPD Initiative für Menschen in Aschaffenburg“ seit vier Jahren jährlich 30.000 Euro bereit, um soziale Projekte zu fördern.

Diese „DPD Helfertage“ stehen im Jahr 2013 auf dem Programm:

- Einsatz im *Tierheim Aschaffenburg* (Juli): Ausbessern, Streichen und Reinigen von Gehegen, Volieren und Käfigen; Grünarbeiten im Außengelände.
- Aufbauhilfe für das *Jubiläumsfest „Brüderschaft der Völker“* des Stadtjugendrings (Juli)
- Mithilfe beim *Sommerfest des ambulanten Kinderhospizdienst Aschaffenburg/Miltenberg* (Juli)
- Mithilfe beim *Open-Air-Konzert der Lebenshilfe Aschaffenburg* (Juli)
- Umzugshilfe bei der Renovierung der *Kindertagesstätte St. Jakobus* (August)
- Grün- und Bauarbeiten auf dem Gelände der *Abenteurfarm „Knochengarten“* (September)
- Busausflug für Jugendliche mit Behinderung mit dem *lokalen Teilhabekreis „Alle Inklusive“* (September)
- Einpacken von Weihnachtsgeschenken für die *Aktion „Leuchtende Kinderaugen“* (Dezember)
- Bereits im Mai unterstützten DPD Mitarbeiter das *Familienfest „Stark wie ein Ritter“ der Gesellschaft für Mukopolysaccharidose*.



**Bildmotiv:** Im Aschaffener Tierheim zimmern DPD Mitarbeiter an einer neuen Hundehütte. Bei neun Helfertagen im Jahr 2013 sind mehr als neunzig Mitarbeiter des Paketdienstes im Einsatz.

Das Bild in Druckqualität ist verfügbar unter

<http://www.dpd.com/de/Home/UEber-DPD/Presse-Center/Pressemitteilungen>

### **Über DPD**

Mit dem Transport von 2,5 Millionen Paketen am Tag zählt DPD zu den führenden internationalen Paket- und Expressdienstleistern. Das Unternehmen verfügt über das leistungsfähigste Straßennetzwerk in Europa und liefert in 230 Länder weltweit. DPD bietet ein breites Leistungsangebot im nationalen und internationalen Paket- und Expressversand für B2B- und B2C-Kunden.

DPD transportiert seit Juli 2012 alle Pakete CO<sub>2</sub>-neutral – und das ohne Mehrkosten für die Kunden. Unter dem Namen Total Zero gilt diese freiwillige Selbstverpflichtung zum klimaneutralen Versand in Deutschland und fast flächendeckend in Europa. Mit Total Zero übernimmt DPD Verantwortung für die Umwelt – dies belegen auch zahlreiche interne Umwelt- und Klimaschutzmaßnahmen.

An über 800 Standorten sind 24.000 Mitarbeiter und 18.000 Fahrzeuge im Einsatz. Die Mehrheit der Anteile an DPD hält die französische GeoPost Gruppe (83,32 Prozent Kapitalanteil), eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von La Poste. Weitere Gesellschafter sind DPD Systemlogistik GmbH & Co. KG sowie DPD Zeitfracht GmbH & Co. KG. GeoPost ist Marktführer in Frankreich und zweitgrößter KEP-Anbieter in Europa mit einem konsolidierten Jahresumsatz von 4,026 Milliarden Euro im Jahr 2012.

In Deutschland ist DPD der führende Dienstleister im nationalen und internationalen Paketversand für Geschäftskunden. DPD hat deutschlandweit 75 Depots und mehr als 4.500 DPD PaketShops. 7.500 Mitarbeiter und 7.000 Fahrzeuge sind täglich für die Kunden unterwegs.

### **Pressekontakt:**

DPD Dynamic Parcel Distribution GmbH & Co. KG  
Peter Rey  
PR Manager  
Wailandtstraße 1  
63741 Aschaffenburg  
Tel.: 06021 492-7066